



## DÉCLARATION DES FORCES VIVES DE GUINÉE (FVG)

**Les Forces Vives de Guinée (FVG) expriment leur profonde tristesse et leur indignation face à la tragédie nationale qui a endeuillé le peuple de Guinée le dimanche 1er décembre 2024.**

Cet événement dramatique, survenu lors de la finale d'un tournoi de football organisé dans le cadre de la promotion de la candidature du Général Mamadi Doumbouya à la prochaine élection présidentielle, a causé la mort d'une centaine de personnes et de nombreux blessés graves, selon un bilan provisoire.

Les Forces Vives de Guinée présentent leurs condoléances les plus sincères et émues aux familles endeuillées ainsi qu'à toute la nation. Elles souhaitent un prompt rétablissement aux blessés et partagent la douleur d'un peuple frappé en plein cœur.

**Les Forces Vives de Guinée tiennent le CNRD pour seul et unique responsable de cette immense tragédie.** En multipliant des initiatives de propagande aussi inutiles que coûteuses pour justifier la violation, par Mamadi Doumbouya, de son serment ainsi que des dispositions de l'article 46 de la Charte de la Transition et de l'article 25, alinéa 4, de la Charte africaine de la démocratie, des élections et de la gouvernance, **le régime en place met non seulement en péril les ressources publiques, mais aussi et surtout, la sécurité et la vie des citoyens.**

Nous appelons avec insistance le Général Mamadi Doumbouya à cesser immédiatement ces campagnes de promotion dispendieuses et à respecter scrupuleusement la Charte de la Transition, **qu'il s'est solennellement engagé à honorer devant la Cour suprême, le peuple de Guinée et la communauté internationale.**

Les fonds publics gaspillés dans la promotion abusive d'une candidature illégale, illégitime et immorale auraient pu être utilisés pour renforcer les services essentiels tels que la santé et l'éducation, répondant ainsi aux besoins pressants des populations Guinéennes. **Ce détournement des priorités, dans un contexte de souffrance généralisée des Guinéens, est inacceptable.**

Les Forces Vives de Guinée **exhortent les autorités de la transition à faire toute la lumière sur les circonstances de cette tragédie**, à identifier les responsables, à les traduire devant les juridictions compétentes et à garantir qu'un tel drame ne se reproduise plus jamais.

Face à la dérive autoritaire et à la volonté manifeste du CNRD de confisquer indéfiniment le pouvoir, les Forces Vives de Guinée considèrent que la junte a perdu toute légitimité et crédibilité pour diriger notre pays, et elles ne la reconnaissent plus.

**Elles réitèrent par conséquent leur appel solennel à l'unité d'action et à la mobilisation de toutes les Forces Vives de la Nation pour exiger le départ du CNRD et la mise en place d'une transition civile au plus tard le 1er janvier 2025.**

Conakry, le 2 décembre 2024

Les Forces Vives de Guinée (FVG)